

	20.4	III AD AC
0.01	41	

PERIÓDICO

	Т
11	

PÁGINA

26/05/2022

FECHA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN



@maurijua

os arrebatos discursivos del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, chocan con el miedo que le tiene al Gobierno del presidente López Obrador y a Morena. Dice que "están moralmente derrotados" y que "Morena irá al basurero de la historia", pero sabe que saldrá derrotado el 5 de junio.

Ásegura que la gente está cansada de Morena y su mal Gobierno, pero denuncia a Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López por intromisión en los procesos electorales en los estados que están en disputa. Si son tan malos, por qué acudir al INE y a la FGR.

Si los tres denunciados y el Gobierno que representan tienen el repudio de la gente por su incapacidad, lo mejor sería dejarlos hacer campaña, pues iría en detrimento de los candidatos de su partido. El llamado Alito está desesperado. Los números no le dan.

El PRI, bajo el mando del campechano, está a poco de la extinción. Tan solo el año pasado perdió ocho gubernaturas: Campeche, Colima, Guerrero, Sinaloa, Sonora, Tlaxcala y Zacatecas. Es el dirigente priista más perdedor en la historia.

Ni siquiera pudo ganar su estado, Campeche, a pesar del uso indiscriminado de recursos, según lo ha denunciado con audios como prueba la gobernadora de la entidad, Layda Sansores.

Y ahí no para todo. El martes Sansores dio a conocer otro audio en el que se escucha decir a *Alito*: "A los periodistas no se les mata a balazos, se les mata de hambre". Es el fiel retrato de un personaje grotesco que se comporta como delincuente.

El 5 de junio se elegirán gobernadores en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas. La derrota para los priistas está asegurada en Oaxaca, mientras que Hidalgo está en riesgo. Durango está en empate técnico con la morenista Marina Vitela. El resultado es de pronóstico reservado.

Moreno Cárdenas será recordado en la historia del PRI como el dirigente que más gobiernos perdió. Parece que los priistas, al mantenerlo al frente, apuestan por la muerte del partido.

¿Con esos números el PAN mantendrá la alianza con el PRI para 2024? El blanquiazul perdió en 2021 en los estados en donde fueron en coalición, lo que convierte al PRI de Moreno Cárdenas en un lastre.

Con Alito al frente del partido, el PRI seguirá por la senda de la derrota y se apresura a desaparecer.

Directo. Partidos y coaliciones alistan sus estructuras para el 5 de junio. La alianza Va por Hidalgo echará mano de 8 mil mujeres para cuidar las casillas como parte de su estrategia para defender el voto. En el PRI, PAN y PRD afinan detalles para impedir que desde el Gobierno federal haya algún tipo de intromisión.

Indirecto. En Tamaulipas reportan que a diez días de la elección, arrecia la guerra sucia en contra de Américo Villarreal por su presunta cercanía con el empresario Sergio Carmona, asesinado en noviembre. El morenista niega esa relación y, por el contrario, señala que son funcionarios estatales quienes se beneficiaron con contratos con el occiso.